

## Clara.

Había una casa con su huerta y su corral. En la casa vivían Clara y sus padres.

Su papá cultivaba muchas verduras: coles de hojas verdes, largas zanahorias de color naranja, unos grandes tomates que primero eran verdes y después se ponían colorados, y en verano, unas grandes sandías que al abrirlas parecían un tapiz rojo, lleno de pepitas negras.

En la granja de Clara había también un corral hecho de madera, que su papá pintaba de blanco y azul todos los años. En el corral había una vaca de color caramelo derretido que daba muy buena leche y que movía el rabo.

¡Cuántas cosas había en la casa de Clara!

1.- La casa de Clara tenía...

- a) piscina.
- b) huerta.
- c) huerta y corral.

2.- Los tomates del huerto...

- a) son muy pequeños.
- b) son grandes.
- c) son largos y anaranjados.

3.- El corral estaba pintado de...

- a) blanco y azul.
- b) rosa y verde.
- c) blanco y naranja.

4.- En el corral había...

- a) una gallina.
- b) dos vacas.
- c) una vaca.

5.- La vaca de Clara daba...

- a) patadas.
- b) buena leche.
- c) buen queso.

6.- Para abrir una sandía:

- a) llamamos a la puerta.
- b) la cortamos con un cuchillo.
- c) le damos con un martillo.

7.- El papá de Clara hace tareas de:

- a) agricultor.
- b) mecánico.
- c) médico.

8.- ¿Cuántas personas vivían en casa de Clara?

a) cinco.

b) tres.

c) dos.

9.- ¿Cómo eran las zanahorias?

a) pequeñas y naranjas.

b) largas y amarillas.

c) largas y naranjas.

10. ¿Cuándo se comían las sandías?

a) en verano.

b) en primavera.

c) durante todo el año.